

En Cuba rinden tributo a Benito Juárez



**El homenaje fue en la avenida de los presidentes, en La Habana.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 21 mar (RHC) Autoridades de Cuba y de la embajada de México en La Habana rindieron homenaje este martes a Benito Juárez, en ocasión del aniversario 217 de su natalicio.

El subdirector general para América Latina y el Caribe en la Cancillería cubana, José Carlos Rodríguez escribió en Twitter: “Acompañamos al embajador de México, Miguel Díaz, en colocación de ofrenda floral ante monumento, en la avenida de los presidentes, dedicado al Benemérito de las Américas”.

Abogado y político de formación, Juárez se destacó por haber sido presidente de México desde el 8 de diciembre de 1857 al 18 de julio de 1872, y a él se debe el establecimiento de las Leyes de Reforma, que

separaron a la Iglesia del Estado.

Es conocido como el Benemérito de las Américas por su implacable defensa de la libertad e independencia de la hermana nación. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317298-en-cuba-rinden-tributo-a-benito-juarez>



Radio Habana Cuba